

forces indiennes et pakistanaises avait été son oeuvre personnelle; il s'était acquitté de ses fonctions avec une compétence reconnue et un rare bonheur, il avait conquis l'amitié et l'entière confiance des plus hautes autorités militaires des deux pays. Les Nations Unies, l'Inde et le Pakistan, aussi bien que le Canada, perdaient en lui un serviteur dévoué dont les services avaient été inestimables.

Le Gouvernement canadien a reçu d'autres témoignages de sympathie, notamment de sir Mohammed Zafrulla Khan, ministre des Affaires étrangères du Pakistan, de sir Benegal Rau, délégué permanent de l'Inde aux Nations Unies, des hauts commissaires du Pakistan et de l'Inde au Canada ainsi que de M. Andrew Cordier, Secrétaire général adjoint des Nations Unies.

Voici ce qu'écrivait M. Pearson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à l'occasion de la mort du brigadier Angle: « Je crois que les Canadiens se distinguent dans le monde par l'empressement et la compétence non moins que par la distinction et le sens remarquable du devoir avec lesquels ils accomplissent les tâches d'ordre pratique et constructif qui leur sont confiés. Le brigadier Angle a contribué de façon éminente à soutenir cette réputation et tous les Canadiens sont fiers de ses réalisations. Je regrette profondément que son devoir ait exigé de lui et de sa famille un si grand et si cruel sacrifice. »



Photo: Fotobureau "Meuer"

#### PRÉSENTATION DE LIVRES À LA HAYE

Pour marquer la remise officielle d'environ 12,000 livres et périodiques offerts par le « Centre du livre canadien » du Conseil canadien de reconstruction par l'UNESCO aux bibliothèques des Pays-Bas, une cérémonie très simple a eu lieu à la Bibliothèque Royale de La Haye. On voit ici l'ambassadeur du Canada, M. Pierre Dupuy, qui présente un volume au bibliothécaire, M. J. Brummel; M. J. Reinink, secrétaire général du ministère de l'Éducation, des Arts et des Sciences des Pays-Bas, se tient à la droite de l'ambassadeur.